



Canadian
Evaluation Society
Société canadienne
d'évaluation



Canadian Evaluation Society
Educational Fund
Fonds de la Société canadienne
d'évaluation pour l'éducation

**evaluate
this!**
**évalue-moi
ça!**

2010

**Student Evaluation Case Competition
Concours de simulation d'évaluation pour les étudiant(e)s**

**SEEK Award/Prix décerné à un étudiant(e) pour l'excellence dans
l'avancement des connaissances en matière d'évaluation**

The Competitions

The Canadian Evaluation Society (CES) and the Canadian Evaluation Society Educational Fund (CESEF) co-sponsor two annual student learning competitions.

The **Student Evaluation Case Competition** helps students build their evaluation skills using real life cases. In February 2010, 24 teams from 12 universities and colleges across Canada assessed a case and competed via distance. In total, 106 students and 17 coaches were involved in round one. Teams were given five hours to develop an evaluation plan for the CES Professional Designations Program. The three finalist teams are participating in the final round at the 2010 Conference.

The **SEEK Award** is new for 2010. SEEK advances excellence in student evaluation projects. Canadian post-secondary students are nominated by their professors and submit an evaluation project or paper for consideration. This inaugural year there were four candidates. The Winner and Honourable Mention attend the CES Conference and receive cash awards of \$500 and \$300 respectively. The Winner is also invited to present their paper at the Conference.

À propos du concours

La Société canadienne d'évaluation (SCÉ) et le Fonds de la Société canadienne d'évaluation pour l'éducation (FSCÉÉ) coparrainent deux concours pour étudiants en apprentissage.

Le Concours d'études de cas pour étudiants permet aux étudiants de développer leurs compétences en évaluation en se servant de cas de la vie réelle. En février 2010, 24 équipes formées d'étudiants de 17 universités et collèges évaluaient un cas et participaient à distance. Au total, 106 étudiants et 17 entraîneurs ont participé. Ces équipes disposaient de cinq heures pour élaborer un plan d'évaluation dans le cadre du Programme de titres professionnels de la SCÉ. Les trois équipes retenues accéder au concours qui se déroule au congrès annuel 2010.

Le programme de prix décerné à un étudiant pour l'excellence dans l'avancement des connaissances en matière d'évaluation a été introduit en 2010. Il vise à souligner l'excellence des projets étudiants en matière d'évaluation. Les étudiants canadiens postsecondaires sont mis en nomination par leurs professeurs et soumettent un projet d'évaluation ou un travail à l'étude. Cette année inaugural il y avait quatre candidats. Le lauréat et la mention honorable assistent au congrès 2010 et reçoivent des récompenses monétaires de 500 \$ et 300 \$ respectivement. Le lauréat est également invité à présenter son travail dans le cadre du Congrès.

Case Competition Teams

Concours d'études de cas pour les étudiants -équipes

Finalist teams / finalistes

Memorial University of Newfoundland, Applied Social Psychology, ICE Consulting: Shannon Aylward, Melissa Langille, Stephen McKim, Madhu Pinto. Coach: Sandra MacDonald

University of Saskatchewan, Applied Social Psychology, Outlier Consulting Group: Stephanie Gazzola, Jana Kotrcova, Jessica McCutcheon, Daniel Robertson. Coach: Karen Lawson

University of Ottawa, Education, The Evaluation Desk: Eugenia Didenko, Sharon Margison, Deniz Paktunck, Kathryn Radford. Coach: J. Bradley Cousins

First round teams / équipes à la ronde préliminaire

Carleton University, Public Policy and Administration (3 Teams)

Georgian College, Research Analyst (Post-graduate)

Georgian College, Research Analyst Program (4 Teams)

Memorial University of Newfoundland, School of Nursing (2 Teams)

Memorial University of Newfoundland, Psychology

OISE, University of Toronto, Human Development and Applied Psychology

Université Laval, Département de médecine préventive et sociale

University of Alberta, Educational Psychology

University of Guelph, School of Environmental Design and Rural Development

University of Ottawa, Education

University of Regina, Psychology (2 Teams)

University of Victoria, Public Administration

University of Waterloo, Health Studies and Gerontology (2 Teams)

SEEK Award Winners

Prix décerné à un étudiant pour l'excellence dans l'avancement des connaissances en matière d'évaluation Gagnants

Winner: Rich Janzen, Community Psychology, Wilfred Laurier University

Honourable Mention: Andrew Lejeune, Educational Psychology, University of Alberta

Supporters / Partenaires

A sincere thank you to our supporters / Permettez-nous de remercier très sincèrement nos partenaires:

Gold / Catégorie or

- CES National Capital Chapter / SCÉ section de la Capitale nationale
- Social Sciences and Humanities Research Council of Canada / Conseil de recherches en sciences humaines du Canada

Silver / Catégorie argent

- 2010 CES Conference Committee / Comité du congrès annuel 2010 de la SCÉ
- Canadian Institutes of Health Research / Instituts de recherche en santé du Canada
- CES Newfoundland and Labrador Chapter / SCÉ section de Terre-Neuve and de la Labrador
- CES Saskatchewan Chapter / SCÉ section de la Saskatchewan
- Goss Gilroy Inc.
- Indian and Northern Affairs / Affaires indiennes et du Nord
- University of British Columbia, Faculty of Medicine / Faculté de médecine de l'Université de la Colombie-Britannique
- University of Saskatchewan / Université de la Saskatchewan
- University of Ottawa, Centre for Research on Community Services/ Le Centre de recherche sur les services éducatifs et communautaires (CRSEC) de l'Université d'Ottawa

Bronze / Catégorie bronze

- Cathexis Consulting Inc.
- CES Nova Scotia Chapter / SCÉ section de la Nouvelle-Écosse
- CES Ontario Chapter / SCÉ section de l'Ontario
- Royal Canadian Mounted Police / Gendarmerie royale du Canada
- Science-Metrix
- WorkSafe BC

Special thanks to / Des remerciements très particuliers aux personnes suivantes:

Case competition judges: Michel Laurendeau, Robert Schwartz, Paula Walters-Daze

Case competition working group: Bea Courtney, Helen Hsu, Brian McGowan, Martha McGuire, Patricia Rice

SEEK Award committee: Michelle-Anderson-Draper, Kaireen Chaytor, Brad Cousins, Lori Ebbesen

Willow Group: Sue Ryan and Jennifer Shaver

Webmaster: Benoît Gauthier, Circum Network Inc.

Case material contributions: Canadian Evaluation Society and Canadian Heritage